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今晚足协杯四分之一决赛首回合，鲁能主场对阵申花

马马加加特特要要捍捍卫卫杯杯赛赛优优良良传传统统
本报记者 李志刚

俩球队“形影相随”

赛前，鲁能官方发布了海
报，海报名为：形影相随，难舍经
典。鲁能官方发布的这款海报
中，两位侠客分别身着鲁能的
主色调橙色和申花的主色调蓝
色，站在山顶披着铠甲、握着兵
刃，正欲进行对决，在中国足球
顶级联赛的历史上鲁能与申花
曾频繁交手，最近的上赛季，申
花在联赛中主场0：0战平，客场
1：0击败了鲁能，而上个赛季两
队就曾在足协杯上有过交锋，当
时在单场淘汰赛制的比赛中，申
花1：0将鲁能淘汰出局。这一次
交手，胜利的天平将向哪支球队
倾斜？

马加特“冒险进攻”

“在足协杯战线上，我们是
希望尽可能进决赛，而且我知道
足协杯历史上我们是夺冠最多
的球队，我们有义务让这个传
统保持下去，所以说这周我们
针对本次比赛进行了高强度的
训练。我们也明白这会是场困
难的比赛，作为两回合的赛事，
第一场在我们主场进行，我们
要尽量创造主场优势，尝试冒
更大风险，不仅赢比赛，还要尽
可能创造更好的结果。”鲁能主
帅马加特在赛前接受采访时这
样说。

关于球队的阵容和伤病情
况，马加特也没有回避，“首发阵
容要到比赛当天才会做决定，关
于球员伤病问题，刘彬彬还是有
伤，这次无法出场，除了他以外，
其余队员应该都具有出场能
力。”

跟随马加特出席赛前发布
会的是王彤，他在发言中提到
了复仇，“一周双赛，对于体能
是挑战，但我们应该比对手准
备得更充分一些，因为我们比
他们多休息一天。去年他们淘
汰了我们，这次要复仇，尽量利
用主场优势，还不要给他们进
球的机会。”

波耶特“已有对策”

上轮中超联赛，申花客场不
敌天津权健，申花主帅波耶特在
介绍情况时表示球队从天津直
接来到了济南，进行这场比赛的
准备，“其实，这场比赛更重要的
是心理方面的准备，两队目前还
处于相互不了解的状态，技战术
方面并不需要准备太多，希望队
员保持平静心态，把两回合对抗
中的第一场比赛打好。”

马加特说要冒险进攻，波耶
特则表示已有对策，“这也是很
合理的。毕竟这是两个回合的比
赛，第一回合在鲁能的主场，他
们自然要狂攻，我们已有对策。”
波耶特最后还开起了玩笑，“首
发阵容？我一般不会赛前透露阵
容，要是哪天我高兴，可以跟你
说一下。”

现在的足协杯，向来被认为是中超球队通向亚冠的“捷径”，在各支球队都不惜投入想要
换取成绩的今天，这座“独木桥”上的竞争也是异常激烈。在本赛季足协杯四分之一决赛首
回合的角逐中，7月19日晚8点，鲁能泰山将主场对阵上海申花。

18日，为备战足协杯，鲁能将士抓紧训练。 本报记者 周青先 摄
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